

Rapat Kordinasi PHBI Kab.Barru, Menetapkan Lapangan Siddo Soppeng Riaja Lokasi Sholat Idul Fitri 1444 H



Barru. Pemerintah Kab Barru bersama Panitia Hari Hari Besar Islam (PHBI) kabupaten Barru melakssnakan Rapat Kordinasi pelaksanaan Shalat Idul Fitri 1444 H di ruang data kantor Bupati Barru Selasa (11/4/2023).

Dalam rapat yang dipimpin Sekda Barru Dr. Abustan M. Si, menetapkan, pelaksanaan Sholat Idul Fitri 1444 H Tingkat Kabupaten Barru akan dilaksanakan di Lapangan Sepak Bola Siddo Desa Siddo Kecamatan Soppeng Riaja.

Selain itu, ditetapkan pula untuk Khatib Prof.Dr.AG.H.M.Faried Wadjedy, Lc. MA (Ketua MUI Barru) dan Imam Sholat Drs. H. Husni Makki (Imam Masjid Agung Nurul Iman Barru). Dengan catatan panitia tetap akan menyiapkan khatib dan imam cadangan



Sementara kesiapan lapangan sebagai tempat pelaksanaan shalat Idul Fitri, paling lambat tiga hari sebelum pelaksanaan atau H-3 akan dilakukan kerja bhakti.

Turut hadir dalam rapat tersebut, Waka Polres Kompol Akbar Usman S. Sos . Dan Ramil 1405-06 Barru.Kapten Inf. Basri. Kepala Kantor Kementerian Agama Kab. Barru Dr. H. Jamaruddin, S.Ag., M.Ag. Kadishub Kab. Barru, Moh. Fadly R. Pawae, S.STP., M.Si Kadis Kesehatan Kab. Barru dr. Amis Rifai, M.Kes. Kadis Komunikasi, Informasi, Statistik dan Persandian Kab. Barru, Syamsuddin, S.IP., M.Si dan undangan lainnya.

Rapat Koordinasi (Rakor) sekaligus silaturahmi Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si Turut bersama Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Barru drg. Hj Hasnah Syam, MARS dengan Seluruh Kepala Desa dan Ketua Tim Penggerak PKK Desa se-Kabupaten Barru, Ruang Rapat Bupati Barru Lantai 5 MPP Barru, Rabu (12/04/2023).



Pertemuan lebih pada silaturahmi apalagi momentum bulan suci ramadhan, Kita juga saling mengingatkan agar kepala Desa dapat menjalankan tugas dan kewenangannya sesuai undang-undang, kata Bupati Barru.



"Kita harapkan Kepala Desa baru maupun yang lama fokus memberikan pelayanan dan kemudahan kepada masyarakat,"harap Bupati Barru

Ditambahkan Bupati dua priode, kita sudah memiliki Mall Pelayanan Publik (MPP) tujuannya untuk memberikan layanan dengan mudah. Selain itu sudah memiliki rumah singgah pasien baik di Makassar dan Barru sendiri. sisa bagaimana Kepala Desa mengarahkan masyarakatnya.

Dirinya meminta Kepala Desa tidak mempersulit masyarakat bila dibutuhkan. Jangan karena beda pilihan warga jadi korban. Juga pola hubungan kerja antara Kepala Desa dengan Sekretaris Desa serta Badan Permusyawaratan Desa harus harmonis konsultasi dan komunikasi agar dalam melaksanakan pemerintahan Desa bisa berjalan dengan baik.

Melanjutkan penyampaiannya, Bupati mengharapkan pengelolaan Bumdes terus ditingkatkan. Seperti Tujuan BUMDes untuk meningkatkan perekonomian desa, meningkatkan usaha masyarakat dalam pengelolaan potensi ekonomi Desa.

Sementara Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Barru drg Hj. Hasnah Syam, Mars menyampaikan beberapa hal terutama tugas pokok Ketua TP PKK Desa.

Dirinya menyampaikan, bahwa khususnya Desa baru yang dilantik banyak belum mengetahui tugas dan fungsi TP PKK.

Dijelaskan Hasnah Syam bahwa PKK adalah organisasi kemasyarakatan untuk memberdayakan perempuan dan berpartisipasi dalam pembangunan kesejahteraan Indonesia. Kelompok PKK adalah kelompok-kelompok yang berada di bawah Tim Penggerak PKK desa/kelurahan yang dapat dibentuk berdasarkan kewilayahan atau kegiatan.

.

Pemerintah Kabupaten Barru melalui Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan Daerah (BAPPEDA) melaksanakan Rapat Koordinasi Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Pelaksanaan Pembangunan Daerah Kab. Barru Triwulan I TA. 2023, Kamis (13/04/2023) di Lantai 6 Kantor Bupati Barru.



Dalam kesempatan tersebut Bapak Bupati Barru menyerahkan piagam penghargaan kepada Camat, Lurah dan Desa terbaik dalam pelaksanaan MUSRENBANG RKPD Kabupaten Barru Tahun 2024 dengan rincian :

Untuk Tingkat Kecamatan :

Terbaik I : Kec. Barru

Terbaik II : Kec. Balusu

Terbaik III : Kec. Tanete Riaja

Untuk Tingkat Kelurahan :

Terbaik I : Kel. Sepe'e

Terbaik II : Kel. Bojo Baru

Terbaik III : Kel. Lalolang

Untuk Tingkat Desa :

Terbaik I : Desa Tompo

Terbaik II : Desa Pao pao

Terbaik III : Desa Cilellang

Dalam pemaparannya Bupati Barru mengatakan bahwa Rapat Monev kali ini dilakukan guna memberi kesempatan untuk menyelesaikan dan mengevaluasi program pembangunan. " Melalui rapat koordinasi ini, diharapkan dapat mendeteksi potensi masalah sejak awal, misalnya percepatan realisasi anggaran, dan pemutakhiran data dengan demikian dapat dilakukan langkah antisipasi serta upaya percepatan yang tepat " Pungkasnya.

Ia juga menambahkan bahwa kegiatan rutin ini dilaksanakan guna mengoptimalkan pelaksanaan koordinasi antara pemerintah dalam penyusunan, pengendalian dan evaluasi rencana pembangunan daerah.



" Untuk itu saya berharap, melalui monitoring dan evaluasi, kiranya dapat mendukung kelancaran proses pelaksanaan pembangunan di Daerah, sehingga dapat mewujudkan visi dan misi yang telah ditetapkan " Pungkasnya.

Satu persatu Bupati Barru melakukan monitoring kepada para pelaksana guna mengetahui kemajuan progres pekerjaan pembangunan yang dilakukan.

Sebelumnya, Kepala Bappelitbangda Kab. Barru H. Nasruddin menuturkan bahwa Rapat yang diagendakan secara rutin ini bertujuan untuk mengetahui progress kegiatan pelaksanaan pembangunan TA. 2023.